

Universidad de los Llanos obtiene calificación avanzada en Modelo de Control Interno

Villavicencio, abril 2 de 2014. El manejo de la información y comunicación, las actividades realizadas por control interno, la administración del riesgo y seguimiento, son principalmente los factores que le permitieron a la Universidad de los Llanos obtener un puntaje de 93,05 sobre 100 por ciento en el Modelo Estándar de Control Interno (MECI) que evaluó la vigencia del 2013.

Las instituciones del sector público en Colombia deben rendir un informe ejecutivo anual sobre MECI, en el cual el Departamento de la Función Pública mide cinco factores fundamentales para verificar la efectividad de los modelos, donde Unillanos se ubicó en el nivel avanzado, máxima calificación e indicador de que el centro educativo es ejemplo para otras entidades del sector.

Marlen Mojica, asesora de la Oficina de Control Interno indicó: “Esto nos da unas bases para decir si lo estamos haciendo bien, si realmente hay acciones de mejora y se está cumpliendo con los objetivos y metas trazadas. Igualmente muestra el cumplimiento de estas acciones mediante la unificación de los procesos”.

En la evaluación tuvieron en cuenta aspectos como la organización, la identificación de la Universidad y sus funciones; el cumplimiento de la misión y visión, la aplicación del código de ética; la cultura del autocontrol; la creación de programas de bienestar; el cumplimiento del manejo del recurso humano y el servicio prestado a los estudiantes y a la educación del departamento.

En detalle la calificación fue:

FACTOR	PUNTAJE	NIVEL
Entorno de control	4,67	Satisfactorio
Información y comunicación	4,11	Satisfactorio
Actividades de control	4,91	Avanzado
Administración de riesgos	5	Avanzado
Seguimiento	4,92	Avanzado

